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En la ciudad de Hermosillo , Sonora , sien lo l?s 19 . 00 Hs . 

~el lunes veintiseis 'le enero de mil novecientos setenta 

se reunieron en l?s oficinas de la Dirección de la Escue -

la de Derecho y Cienci~s Sociales de la Universid[cld de So

nore, los miembros del H. Consej o Técnico de la misma, en -

sesión ordini>ria que fue convocada mediRnte segundo citato-

rio del dÍ a veinti tres iiel mes en curso , bajo 1 e presiden

cia del señor Licenci ad Carlos. Cabr2ra Muf..oz , en su carác

ter de Director ~e la Escuela, con asistencia de los seño-

res Licenciados Héctor Rodríguez Espinoza y Alá:n Sotelo --

Cruz y el reuresenta~te alumno Federico SaviñÓn Plaza, ac-

tutndo como secretario el Licenc.iacbMiguel Ríos .Aguilera.

Habiendo quórum legal , por tratarse de segunda convocato-

ria, se p~só lista de presentes y se diÓ lectura al acta de 

la sesión anterior , aprob~ndose en sus términos .- Actó se 

guido se p asó a tratar el punto tercero de la orden del -

día consistente en el nombramiento de maestro provisional-

en la cátedra de Derecho Procesal Civil , Primer Cruso, 

grupo "A11
9 - En uso de la palabra el señor Director de la -

Escuela informó a los miembros del Consejo informó que e l 

señor Licenciado Luis Armando Durazo B azÚ a , maestro interino 

de la cátedra antes citada había present.=iño su formal renun

cia a la misma, con motivo de que dejó de radic;:ir en la ciu

dad de rlermosillo y que por esa misma razón provisionalmente 

se había encargedo de seguir impartiendo esa materia el se 

ñor licenciado Flavio Díaz Soto , quien había 1emostrado mu.;: 

cho interés por .impDrtir la cátedra <'le referencia PRESEN/

tan<lo una solicitud pRra que se le nombrara maestro interi

no.- Después de haberse le í do el currículum vitae del señor 
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Licenciado li,lt'lvio DÍEiz ºoto en el que se rlestaca su bri-

llante carrera en el Po~er Judicial Feder~l hasta llegar -

al cargo de Magistr~do del Tribunal Colegiado ñel ~uinto 

Circuito , con resir:encia en esta Ciu'i"d de Hermosillo , -

cionora, por unanimidad de votos se apoym el nombramiento -

del orofesionista citado para la cátedra de que se tratao

A continuación se pro ce r1iÓ a t ·., !'lt ar e 1 punto cuarto ae 1 a 

orden riel dÍ a consistente en el nombramiento de la cáte -

dra de pre-seminerio prra el segundo semestre rie la carre

ra.- En uso de la oalabra el señor Director r1e la Escue l a . -
informó a los consejeros que como el día 9 de Febrero del_ 

año en curso se inici srí a el seg una o semestre -ie 1 a e arre 

ra era muy conveniente proceder a 1esignar el maestro en

carg::ido de la cátedr~ da Dre - semi nerio obligPtorio , 1ue -

originalmente se había incluÍdo en el primer semestre , de 

acuerdo con el plan <le estudios , pero que con post3riori -

dad se había decidido pasarla al segundo semestre .- En uso

de la palabra e l Licenciado Miguel Ríos Aguilerfl recordó -

que ya con anterioridad se hAbÍa comisionado en forma espe 

cial al Licenci ndo Alán Sote lo Cruz para que se encargara_ 

en su carácter de maestro de medio tiempo , de coordin~r y 

organizar e l sistema de funcionamiento de los oistintos 

seminarioo de la c~rrera , por lo cual lo más npropi;¡,do 

era que dicho m"estro se enci:irgnra tambtén de esa cBtedr~

de pre-seminario oblig~torio.- Por unanimidRd de votos el 

Consejo Técnico apoyó la opinión antes transcrita.- Acto_ 
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. seguirlo se diÓ cuent2 con la solicitud de licencia por

dos años presentada uor el LicenciRdo Ramón L'igueroa R., 

respecto "le la r.iateria <le Teorí.:1 Económica, Primer Curso , 

Grupo "B" que se imparte en el primer semestre de la ca

rrera.- En uso de la p~labra el Licenciado Miguel Ríos 

Aguilera hizo notPr que dicha licencia, por la extensión 

con que se pedía , era competencia 'OGra concederla, del -

e . Rector de la Universidad de Sonor:, de acuerdo con las

disposicones de la Ley de ,e;nseñanza Universitaria, por -

cuya r~zón no se discutió dicho ¿::isunto .- Acto seguido ,--
, 

no existiendo solici'udes de alumnos , se p;:iso ~tratar el 

punto sexto de la orden del aí~ consisterte en asuntos -

generales . - En uso de la pal"bra el Director de la Escue 

la manifestó que era conveniente proceder a la design:a--

ciÓn de los maestros para los gruuos del Segundo Semestre , 

en el Segundo Curso de Teoría económica , pudiendo ser de

signados l os señores Licenciados Sergio Díaz Gonz~lez y -

Enrique E . Michel . ~ uso de la p~l:,bra el representante -

~lumno rederico s~viñÓn hizo not1r que como el progr ama -

de la materi a habí'a sido modificado sustancialmente en re

lación con el curso aue anteriormente se llevaba de Econo

mía Política, era conveniente que antesde proceder al noi,,.

bramiento de maestros para la nueva asi. gnatura se vierliil -

si est-.:iban en posibil!ldad de impartirla de -.:icuerdo con el 

nuevo orograma.- En uso de la palabra el Licenciado Miguel

Ríos Aguilera propuso que se girara un oficio a los maes-

tros antes mencion~dos pRrR preguntarles si estebon inte-

re s ados en impartir l 8 c~te-ira rle que se tr at Q y para que -

en tal caso presentaran su proy~cto de program~ sobre l a-

l 
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mism.- . Por unanimidad de votos •el Consejo Técnico apoyó 
dicha proposicÍÓn.- Acto seguido , en asuntos generales_ 

el estudiante Federico SaviñÓn m.mifestó que consideraba 

muy elevado en el presente año escolar el porcentaje de _ 

inasistencias por parte de los maestros de la Escuela y_ 
, 

que por esn razon , p2ra tomar las medidas necesariss para 

remedí ar esa situación, proponía que mensualmente se dre_ 

ra cuentaal Consejo Técnico de la Escuelía sobre los cómpy 

tos de inasistencias de todos los maestros . En uso de la_ 

palabra el Director de l.i Escuela informó que mensualmen

te se elaboraban un informe general sobre faltas de a.si.§. 

tencia de todos los maestros de la Escuela , que se envia

ba al e . Rector de la Universidad y que por lo t~nto ese -

mismo informe también podr:Ía hacerse del conocimiento del 

Consejo Técnico de la propi.;i Escuela pora todos los fines 

que estimBra conveniente . Por unanimidad de votos se tomó 

el acuardo de que en lo sucesivo se aé cuent- .!il Consej~

Técnico de la Escuela sobre dicho informe general de in-

asistencias de los maestros .- Acto seguido en uso de la_ 

palabra el representante alumno Federico SaviñÓn Pla.za -

sol.i.citó que en alguna forma se diera publicidad al Regl.i 

mento 1e la Escuela de Derecho y Cienci·as Soci ;:-::!.~s , con_ 

objeto de que fuera conocido por la m.iyorí 8 de los a.lum-

nos de la Escuela, especii.lmente en los capítulos relélti 

vos a ~rechos y Oblig~ciones de los Alumnos y Derechos y 

Obl igaciones de los Maestros . Discutido .unplim11ente el_ 

.;is unto se tomó el 1:1cuerdo de que de inmediato se pongah -
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., disposición del .ilumnt1'3o 0e 1-i Escuel.q dos ejempl-ires -

completos del Reglamento de que se tr~téil , p~r~ qu3 los -

pued;,n consultar en 1., propi~ Biblioteca, además t.imbién_ 

se tomó el acuerdo de que r1icho reglamento se v:::iya publ i 

c;,ndo por c.ipítulos en l;. revista jurÍdicr.i que pronto~r á 

edito~a por nuestra Institución .- No h~biendo más asun

tos que tratar se diÓ por termin~dala sesión , lev~tán

dose la presente act.i que previa su lectura y r.:itific¡¡ 

ción firman el e . Director y el C. 3ecre~~rio .-

! 
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